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切実な区民の

要望実現へ区政動く！

23日、第 2回目の署名提出行動。北区
からは池内さおり前衆院議員、そねはじめ
都議らが 1700 筆分を東京都に届けました。
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台
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区
が
示
し
た
補
正
予
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で
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新
型
コ
ロ
ナ
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者
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け
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た
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Ｒ
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望
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強
い
Ｐ

Ｃ
Ｒ
検
査
の
拡
充
に
つ
い

て
は
、
新
規
入
院
患
者
や

介
護
・
障
害
者
施
設
へ
の

新
規
入
所
者
、
妊
婦
な
ど

へ
の
検
査
費
用
助
成
が
実

施
と
な
り
ま
す
。
ま
た
、

介
護
・
障
害
者
施
設
で
感

染
者
が
出
た
際
、
こ
れ
ま

で
の
範
囲
を
広
げ
て
、
濃

厚
接
触
者
以
外
の
職
員
、

利
用
者
に
も
積
極
的
に
行

政
検
査
を
行
い
ま
す
。

よ
り
効
果
的
な
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北
区

地
域
公
共
交
通
計
画
」
の

策
定
を
め
ざ
す
地
域
公
共

交
通
会
議
は
、
9
月
4
日

に
第
4
回
の
会
議
を
開

年
々
被
害
を
拡
大
し
て

い
る
台
風
や
集
中
豪
雨
。

荒
川
氾
濫
を
想
定
し
た
大

規
模
水
害
へ
の
備
え
は
急

務
で
す
。
第
2
回
定
例
会

で
は
党
区
議
団
が
先
駆
け

て
高
台
の
避
難
所
拡
大
を

提
案
、
今
議
会
で
区
は
、

現
在
、
区
議
会
第
3
回
定
例
会
が
開
会
中
で
す
。
こ
の
間

の
論
戦
や
区
民
の
運
動
を
通
じ
て
、
切
実
な
区
民
要
望
の
実

現
に
向
け
た
動
き
が
広
が
っ
て
い
ま
す
。（
の
の
山
け
ん
）

位
は
浮
間
地
域
に
設
定
さ

れ
た
ル
ー
ト
。
パ
ブ
リ
ッ

ク
コ
メ
ン
ト
を
経
て
計
画

策
定
と
な
り
ま
す
。

催
。
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
バ
ス

導
入
に
向
け
た
優
先
地
域

お
よ
び
ル
ー
ト
案
を
設
定

し
た
優
先
順
位
を
取
り
ま

と
め
ま
し
た
。
順
位
の
1

都
営
住
宅
や
Ｕ
Ｒ
住
宅
、

西
ヶ
原
研
修
合
同
庁
舎
な

ど
の
施
設
を
避
難
所
に
活

用
す
る
考
え
を
示
し
ま
し

た
。
ま
た
、
年
度
内
に
は

避
難
行
動
の
基
本
方
針
に

つ
い
て
、
ワ
ー
ク
シ
ョ
ッ

プ
も
実
施
さ
れ
ま
す
。
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暮らし・営業の支援に

選択的夫婦別姓

企画総務委員会　183億円に積み上がった財政調整基金は

委員会で選択的夫婦別姓制度について国会審議の
推進を求める陳情の審査。私も積極的賛意を表明し、
採択となりました（自民のみ趣旨採択）。（のの山けん）

国会での審議推進を求める陳情採択

街頭で区政報告　＝20日、LaLaガーデン

「コロナ関連での解雇・雇い止めは
5万 5000 人に」、「1～ 8月の飲食店
倒産は前年比 13.2% 増、過去最多の
583 件」―新型コロナの影響が広がっ
ています。こうした中でこそ、183 億
円に積み上がった財政調整基金（グラ
フ参照）を暮らし・営業への支援に活
用することを提案。財政課長は、「感染
症対策や区民への必要な支援に基金を
積極的に活用していく」と答えました。

北区の財政調整基金残高推移北区の財政調整基金残高推移
（単位:億円）（単位:億円）

サービス切りすての
「行革」路線転換を

再開発は立ち止まり
じっくり住民合意を
今後、区民税や財調交付金の大幅減収など歳入

に大きな影響が予想される下で、区も、不要不急
の事業は見直すべきと指示を出しています。私は、
莫大な税金投入につながる赤羽駅前の第二・第三
地区市街地再開発はいったん立ち止まり、じっくり
住民合意形成に時間をかけるべきと提案しました。

区は、「歳入確保のために『経営改革プラン』な
どさらなる行財政改革を」といいますが、同プラン
は、サービス削減、区民への負担で財源を調達す
る計画です。私は、コロナ禍で新自由主義の破た
んが明らかになった今こそ、自己責任を押しつけて
きた「行革」路線の転換が必要だと訴えました。

23日の区議会企画総務委員会で、区が示した「ふるさと北区財政白書（2019 年度決算）」に基づ
き質疑。新型コロナの影響が広がっている下での財政運営について提案しました。（のの山けん）


